

# Receptor telégrafo herrmann. siglo xix

**Envia un email al anunciante:** user-188325@AnuncioTIC.com

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Viernes, 17 Abril de 2015

260 personas han visto este anuncio

**Precio:** 200

Antiguo receptor de telégrafo Herrmann. Realizada aproximadamente a principios del siglo XIX. Pieza procedente de Portugal. Maximiliano Augusto Herrmann (1832-1913) fue un inventor portugués que introdujo mejoras en el aparato de Morse, por lo que recibió la aclamación unánime en la Conferencia Internacional de Telégrafos de 1865. También fue el creador del teléfono de pared. Medidas: 17cm x 22cm x 32cm

